



**Gut organisiert
in die Zukunft!**

Gewerkschaft der Polizei

Landesbezirk Hessen

Wiesbaden, den 19. Oktober 2006

Die GdP fragt nach

Was sind der Hessischen Landesregierung unsere Polizeibeschäftigten wert?

Niedersachsen: Niedersachsens Beamtinnen und Beamte erhalten 2007
einen Einmalbetrag von 860 Euro (rechnerisch 2 %)!

Niedersachsens Beamtinnen und Beamte erhalten ab 2008
eine lineare Erhöhung des Gehaltes von drei Prozent!

Niedersachsen steht wirtschaftlich nicht allzu glänzend da.
Aber: Niedersachsen hat einen aktuellen Tarifabschluss.

Hessen: Hessens Beamtinnen und Beamte erhalten 2006
einen Einmalbetrag von 250 Euro.

Hessens Beamtinnen und Beamte erhalten 2007
einen Einmalbetrag von 250 Euro.

Hessens Beamtinnen und Beamte erhalten 2008 ...?

Hessen gehört zu den „reichen“ Bundesländern.
Hessen ist aus der TdL ausgestiegen.
Hessen hat die längste Wochenarbeitszeit.

Hessen geht einen einsamen Weg!

Hartmut Möllring, Finanzminister in Niedersachsen und Verhandlungsführer der Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL): *„Wir haben in der Tat das Problem, dass die reichen Länder einen anderen Weg gehen und mehr zahlen können. Es wäre jetzt nicht richtig, wenn wir als Nehmerländer in diesen Konkurrenzkampf eintreten würden.“*

Die Beschäftigten des öffentlichen Dienstes des Landes Hessen haben gerade wegen der 42 - Stunden - Woche einen Anspruch zu erfahren, ob sie im reichen Bundesland Hessen mindestens so entlohnt werden, wie ihre Kolleginnen und Kollegen im Nehmerland Niedersachsen!

Äußern Sie sich, Herr Ministerpräsident Koch!